

**Von:** Dennis Boettcher <[REDACTED]>  
**Gesendet:** Freitag, 11. August 2023 11:48  
**An:** Buergermeisterin <[Buergermeisterin@stadt-haan.de](mailto:Buergermeisterin@stadt-haan.de)>  
**Cc:** Sofia Burkard <[REDACTED]>  
**Betreff:** Mobilitätsstation im Quartier - Unterstützungsangebot der Bauverein Haan eG

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

die Anregung eines Pilotprojekts „Mobilstation im Quartier“ im Antrag der SPD-Fraktion für die Ausschuss-Sitzung am Dienstag freut uns als Bauverein Haan und so wenden wir uns an Sie, um unsere Bereitschaft zu erklären, das Projekt zu unterstützen.

Wir als Wohnungsgenossenschaft haben das Ziel, quartiersbezogenen Bedarfe aufzugreifen und durch Beteiligung und Weitervermittlung wohnortnahe Versorgung und Begegnung im Quartier zu ermöglichen. Dies verfolgen wir mit unserem Quartiersmanagement.

Im angeregten Projekt finden wir diese Komponenten im Sinne eines Begegnungspunktes und quartiersbezogenen Angeboten wieder und sehen es daher für die Stadtgesellschaft als zukunftsweisend angesichts der Erforderlichkeit von Bürgerbeteiligung für die Schaffung tragfähiger nachhaltiger Lösungen.

Wir können uns vorstellen, kostenlos eine Fläche auf einem Bestandsgrundstück für die Bürger und Quartiersbewohner zur Verfügung zu stellen und haben mit Herrn Dürr Kontakt aufgenommen.

Als geeigneten Ort sehen wir z. B. eine Fläche am Haus Überfelder Straße 6 durch Sichtbarkeit im Quartier, einen Anschluss an Kreisverkehr und Nordstraße. Gerne bringen wir bei einer Verwirklichung Kontaktmöglichkeiten mit unseren Mitgliedern und Ideen in die Ausgestaltung des Projekts ein.

Wir würden uns freuen, wenn dieses innovative Vorhaben auch bei Ihnen und der Stadtverwaltung Zustimmung und Unterstützung finden würde.

Freundliche Grüße

Dennis Böttcher



Nordstraße 1  
42781 Haan

Tel.: 02129 - 37959-20  
Fax: 02129 - 37959-29

[www.bauverein-haan.de](http://www.bauverein-haan.de)



Sitz der Gesellschaft: Haan | Amtsgericht Wuppertal GnR 245 | Vorstand: Dennis  
Böttcher, Bernhard Heck | Aufsichtsratsvorsitzender: Ferdinand Städtler